ELFINANCIERO

40



GUTIÉRREZ LUNA ACUSA QUE CUSTODIAN A UN "PRÓFUGO DE LA JUSTICIA"

'Cabeza de Vaca conserva seguridad que le cuesta 1.7 mdp mensuales al erario'



"Se han intentado varias acciones para que deje de abusar de los recursos"

SERGIO GUTIÉRREZ LUNA

Vicepresidente de la Cámara de Diputados

36

POLICÍAS ESTATALES

v tres autos blindados se autoasignó el exgobernador de Tamaulipas.

Reproche. Sergio Gutiérrez, a través de un video en redes sociales, criticó al exgobernador.



El servicio ha costado a mexicanos 63 mdp desde septiembre de 2022 a la fecha, asegura

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Aunque es considerado un "prófugo de la justicia", el exgobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, "continúa beneficiándose del erario, al mantener a su servicio un costoso esquema de seguridad personal que él mismo se otorgó antes de concluir su mandato", acusó el diputado de Morena, Sergio Gutiérrez, vicepresidente de la Cámara de Diputados.

Denunció que el exgobernador cuenta con un servicio de protección personal y familiar que cuesta al erario un millón 750 mil pesos mensuales, y que de septiembre de 2022 a la fecha ha tenido un costo de 63 millones de pesos.

Gutiérrez Luna explicó que, en 2021, previo a dejar el cargo, Cabeza de Vaca reformó la Constitución local con el Artículo 19-Bis en la que se garantizó seguridad personal a costa de los recursos públicos.

Esa reforma dispone – dijo – que "con motivo de las funciones de su cargo es de interés público preservar la vida e integridad física de las personas titulares del Ejecutivo estatal. Secretaría General de Gobierno, Secretaría de Seguridad Pública y Fiscalía General de Justicia, para lo cual el Estado garantizará las medidas de seguridad y protección adecuadas y suficientes, durante el tiempo que dure su cargo, así como por un periodo igual al tiempo que ocupó el mismo y podrán ser prorrogables, en tanto las condiciones de riesgo lo ameriten".

Posteriormente-dijo-"en 2022 se autoasignó 36 policías estatales, que en su momento pertenecían al Grupo de Operaciones Especiales (GOPES), 36 armas de fuego y tres vehículos blindados, todo con cargo al presupuesto del estado".

El legislador morenista detalló que "dicho esquema representa un gasto mensual de más de un millón 750 mil pesos, considerando: sueldo bruto de 36 policías estatales: un millón 296 mil; armas y mantenimiento: 108 mil: renta de tres vehículos blindados: 300 mil".

"En total, este gasto equivale a más de 63 millones de pesos desde septiembre de 2022 a la fecha".

"Es inconcebible que los policías custodien a un prófugo que vive en McAllen, tiene órdenes de aprehensión y ficha roja de la Interpol, cuando deberían estar cuidando al pueblo de gente como él. Es un abuso y un acto de cinismo", sostuvo Gutiérrez Luna.

Indicó que "se han intentado varias acciones para que deje de abusar de los recursos de los tamaulipecos, sin embargo, Cabeza de Vaca se ha amparado una y otra vez siendo protegido por jueces federales de Reynosa para continuar con su protección y seguridad personalizada".